

Spa und Wellness gut - 22 „Aufstieg“ zu neuen Kulturen

Wo, wo, wo sind sie denn, die neuen Kulturen? Her damit, die Nacht ist ebenso kurz wie der Verstand und ich bin ja sooooo neugierig! Ich möchte alles ausprobieren. Sand habe ich schon mal gegessen, jetzt möchte ich homo sein.

Darüber wird grade so viel gesprochen – es ist also eine Bildungslücke, wenn man darüber nichts weiß, oder besser noch: keine Erfahrungen damit hat. Wenn jemand dazu was sagen kann, bitte melden! Sonst muss ich eine Annonce aufgeben...

Toll finde ich auch die neuen Friedensbestrebungen der Jugend: Sie stürzt alle alten Denkmäler und stellt neue auf. Bismarck kommt weg, dafür wird im Görlitzer Park, in Berlin, ein Denkmal für „den Schwarzen Drogendealer“ aufgestellt.

Ist das nicht schön?! Wir brauchen gar keine Polizei mehr – die geht viel zu rigoros mit den Leuten um. Wenn irgendwo ein Verbrechen passiert, dann machen wir es einfach weg! Wie? Auch in Berlin wird der Begriff „Clankriminalität“ einfach verboten...

Und schon gibt es keine mehr! Das ist also ganz einfach – wir vertrauen in die göttliche Ordnung (was immer das ist) blind, und alles ist auf einmal gut. Es braucht nicht einmal gut zu werden. Gut gemacht! Wer zuletzt macht, macht am besten!

Wir stellen uns allen und allem zur freien Verfügung! Die ganze Welt ist wunderbar in Ordnung, aber wir brauchen ja gakeine Ordnung mehr, wir müssen nur lieben! Auch wenn in Indien Millionen auf der Straße leben und die Chinesen massenweise eingesperrt werden.

Das ist gut so – und noch besser ist es, wenn alle gleich zu uns kommen. Dann können wir das hier, bei einer Wasserpfeife und etwas Marihuana, oder Hasch ausdiskutieren...freie Liebe, mit wem auch immer ist inbegriffen. Wer ekelt sich denn da??

Was wir besitzen, das gehört allen! Jeder kann etwas davon abhaben. Wenn wir nichts mehr haben, dann sind wir frei, wie ein obdachloser Inder, ein verspielter Afrikaner, oder ein niedlicher Muslim, der der modernsten Religion auf dieser Welt frönt.

Modern ist klar, oder? Na: Buddha war zuerst da, vorher noch der Hinduismus, der Schamanismus, dann Ahura Mazda, das Judentum, vorher noch Re, oder Ra (wie man möchte), dann das Christentum und ganz zum Schluss der Islam...deshalb „modernsten“.

Noch moderner sind natürlich die ganzen Sekten! Aber die haben leider noch viel zu wenig Mitglieder. Prediger gibt es allerdings genug! Ich kann einem meiner Wahl wahllos glauben, ich kann mich lustvoll verführen lassen. Warum denn nicht?

Die Verschwörungstheoretiker reden doch schon andauernd davon, daß wir verführt werden. Da ist es doch egal wer's macht! Ich geh auch demnächst nach Hamburg zur „Treppe“ und kauf dort einem Dealer was ab. Die haben keine Arbeitserlaubnis, die müssen dealen!

Na gut, meine Oma müsste das auch, weil ihre Rente ja auch nicht reicht – aber wer ist schon meine Oma?! Sie ist überhanpht modern! Sie muss sich halt einfach damit abfinden, daß sie sich hier umsonst angestrengt hat. Was soll's?!

Ich werde mich daran nicht stören. Mir geht es gut, ich kann gehen wohin ich will – nach Indien und nach Herzenslust hungern, nach China und mich einsperren lassen, oder in den Nahen Osten, meiner Hinrichtung entgegen, weil ich ein Europäer bin.

Wenn ich will kann ich auch hier Kirchen anzünden, oder mir eines dieser Mädchen aussuchen, die halbnackt herumlaufen und die armen orientalischen Männer so lange provozieren, bis die völlig ausflippen und dann nicht clankriminell sind.

Ich muss die Wunder eben nur sehen, wenn sie mir begegnen. Dann kann ich sie auch genießen. Ach, was freue ich mich auf übermorgen, wenn das 21. Jahrhundert seinen Kulminationspunkt erreicht. Dann werden mir vor Freude die Augen übergehen!!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)